



Schüler bekamen Sportabzeichen überreicht

SEUBERSDORF. Die Grund- und Mittelschule Seubersdorf hatte im vergangenen Schuljahr am Sportabzeichen-Schulwettbewerb teilgenommen. Die Mittelschule Seubersdorf erreichte den ersten Platz im Landkreis. Konrektor Markus Eigenstetter ließ jüngst die sportlichen Schüler zusammenkommen, um neben den Ergebnissen auch

die Urkunden vom Bayerischen Landes-Sportverband zu übergeben. Die Mittelschule legte ein Goldabzeichen sowie 25 Mal Silber und 28 Mal Bronze ab. Bei den Grundschulern erreichten zwölf das Goldabzeichen, 16 Silber und zwei Bronze. „Damit habt ihr bewiesen, dass Sport auch sehr viel Spaß machen kann“, so Eigenstetter. (pvg)